



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE  
**BOLLETTINO**

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ  
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. o

Jueves 30.06.2016

### Otros actos pontificios

El Santo Padre nombró, ayer 29 de junio:

-Mons. José Libardo Garcés Monsalve, como obispo de Málaga-Soata (superficie 7.466 , población 190.000, católicos 180.000, sacerdotes 65, religiosos y religiosas 27) en Colombia. El obispo electo nació en Aguadas (Colombia) en 1967 y fue ordenado sacerdote en 1993. Es licenciado en Filosofía y Ciencias Religiosas por la Universidad de Santo Tomás en Colombia y en Psicología por la Pontificia Universidad Gregoriana de Roma. En su ministerio pastoral ha sido entre otros vicario parroquial, formador en el seminario mayor de Manizales y párroco. Actualmente era párroco de la catedral Nuestra Señora del Rosario y canciller arquidiocesano.

-Obispo José Daniel Falla Robles, hasta ahora auxiliar de Cali (Colombia) y secretario general de la Conferencia Episcopal Colombiana como obispo de Soacha (superficie 425, población 927.000, católicos 887.000, sacerdotes 66, religiosos y religiosas 160, diáconos permanentes 9) en Colombia. Sucede al obispo Daniel Caro Borda, cuya renuncia al gobierno pastoral de la diócesis fue aceptada por límite de edad.

-Padre Roberto Bergamaschi S.D.B, como vicario apostólico de Awasa (superficie 118.760, población 7.720.000, católicos 216.031, sacerdotes 48, religiosos y religiosas 113) en Etiopía. El obispo electo nació en San Donato Milanese (Italia) en 1954., pronunció la profesión religiosa en 1975 y fue ordenado sacerdote en 1982. En su ministerio pastoral ha sido entre otros, misionero en Dilla, Etiopía, párroco, visitador del Inspectorado Salesiano de Etiopía-Eritrea y director de las obras salesianas de Gotera y Mekanissa en Addis Abeba. Actualmente era párroco de Santa María Auxilio de los Cristianos en Dilla y miembro del consejo misionero y del consejo presbiteral.